

Fraktion Religionslehrpersonen Jahresbericht 2019/2020

Wir werden Visual - sichtbar- wahrnehmbar

Fraktion Religionslehrpersonen

Das ist der erste Jahresbericht der Präsidentin Rita Bützer. Nach der Übergabe und des Einarbeitens nahm das Jahresmotto «Visualisieren» zunehmend Fahrt auf. Als erstes sichtbares Zeichen generierten wir einen QR Code für unsere Fraktion. Die ersten Organisationen, wo wir uns sichtbar machten, waren die direkten Vorgesetzten von uns, die Unterrichtsverantwortlichen des Religionsunterrichts in den Kirchgemeinden. An zwei Abenden besuchten wir die kantonalen Zusammenkünfte der katholischen und der reformierten Unterrichtsverantwortlichen. Wir konnten unsere Arbeit und unsere Ziele mit unserem Berufsbild-Flyer sichtbar machen und uns so, den Anwesenden wieder in Erinnerung rufen und uns Gehör verschaffen. Der nächste Schritt war, uns in der Ausbildung "OekModula", der Religionslehrpersonen sichtbar zu machen. Ein geeignetes Datum konnte gefunden werden und so besuchten wir an einem Ausbildungsmorgen, die angehenden Religionslehrpersonen. Kreativ, wie unser Beruf ist, konnten wir die Anwesenden neugierig machen und unsere Tätigkeiten und unser Erreichtes den Zuhörenden vorstellen. Wir konnten ihr Interesse wecken und erste Fragen beantworten.

Das «Sichtbarmachen» unserer Arbeit wird uns weiterhin begleiten und beschäftigen.

Die Fraktionskommission arbeitete an sieben regulären Sitzungen und an einer «Coronabedingten» Sondersitzung. Wir sahen uns in die Pflicht genommen, euch den Fraktionsmitgliedern, Mut zu machen und mit einem Rundbrief, euch mit Anregungen wenigstens per Mail nahe zu sein.

Anne Däppen verschickte drei großartige Newsletter, die in einem frischen neuen Gewand daher kamen, herzlichen Dank dafür.

Christa Schmelzkopf liess ihre flinken Finger über die Tasten huschen und schrieb neun ausführliche Protokolle. Für diese korrekte Arbeit sei dir gedankt. Sie kümmert sich darum, dass unsere Homepage immer "up to date" ist

Wir sind immer mal wieder im Schulblatt, mit Beiträgen rund um den Religionsunterricht, sichtbar.

Cornelia Binzegger verfasste persönliche Geburtstagsgrüsse auf Karten, die von Christa Schmelzkopf handgezeichnet und gefertigt wurden. Mit viel Herzblut, gestaltet und geschrieben, wurden unsere Jubilarinnen von Cornelia Binzegger überrascht. Für deinen Aufwand danke ich dir.

Wir vier Frauen von der Fraktionskommission sind immer noch auf der Suche nach Unterstützung. Trotz Einsatz und Engagement unserer Seite konnten wir die Lücken nicht schliessen. Ebenso die Vakanz einer Delegierten LSO, was uns Sorge bereitet.

Dieses Jahr war besonders, nicht nur wegen Corona, sondern auch weil wir als Kommission zu einem guten Team zusammengewachsen sind, und uns immer wieder herrlich ergänzen und stützen. So macht uns das Arbeiten Spass.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr, bis wir uns wiedersehen.

Rita Bützer

Präsidentin Fr-Rl